

新型コロナウイルス関連

政府が実施する給付金に 便乗した偽メールに注意

政府が実施する給付金のお知らせメールを装って不正なサイトに誘導し、個人情報盗む手口が確認されています。

偽メールの例

差出人: コロナ給付金支給組合
件名: コロナ給付金に関する重要なお知らせ

既にニュースでも出ていますが、コロナ給付金に関する重要なお知らせです。
下記のサイトから確認をお願い致します。

<http://●●▲▲/○○>

詳細を確認しないとお金は受け取れませんので見落としのないようお願い致します。

誘導されるサイトの例

国民の皆様は以下の方法で1人〇万円のお金を受け取ってください。

お名前(苗字のみ)

メールアドレス

〇万円を受け取る申請をする



情報を入力してしまうとあなたの個人情報が盗まれてしまい、様々な犯罪の被害に遭うおそれがあります。

被害に遭わないために



- メッセージに記載されたURLへ安易に接続しない。
- 給付金制度のお知らせが届いたら、総務省のホームページを確認する。

給付金の申請に関する情報は総務省のホームページに掲載されていますので、メールが送られてくることはありません。